

Einladung zur Lesung

Thilo Diefenbach (Hg): *Kriegsrecht: Neue Literatur aus Taiwan* Donnerstag, 13. Juli 2017, 19:00 Uhr

seidlvilla
Nicolaiplatz 1 B, 80802 München
Eintritt: 5 €

Vor 30 Jahren wurde in Taiwan das fast 40 Jahre währende Kriegsrecht aufgehoben. Die Anfang des Jahres erschienene Anthologie von Dr. Thilo Diefenbach (Hg.): „Kriegsrecht: Neue Literatur aus Taiwan“ spiegelt den gesellschaftspolitischen Umwandlungsprozess Taiwans hin zu einer stabilen, florierenden Demokratie.

Im Autorengespräch mit Prof. Dr. Jhy-Wey Shieh, Repräsentant von Taiwan, stellt Dr. Diefenbach einige Kostproben taiwanischer Literatur der letzten 70 Jahre vor. Darüber hinaus wird auch die politische und gesellschaftliche Entwicklung Taiwans thematisiert.

Der iudicum Verlag und die Deutsch-Chinesische Gesellschaft e.V. - Freunde Taiwans laden Sie im Rahmen des Spotlight-Programms des Kulturministeriums von Taiwan herzlich ein. Im Anschluss gibt es bei Erfrischungen Gelegenheit zum weiteren Austausch.

Wir stellen gern **ein beschränktes Kontingent von Freikarten** zur Verfügung, **die entsprechend des Zeitpunkts der Anmeldung vergeben werden**. Interessierte melden sich bitte bis zum **7. Juli** bei den Freunden Taiwans unter **dcg-berlin@t-online.de**. Teilen Sie uns bitte auch mit, ob Sie eine oder zwei Freikarten benötigen.

Über Ihr Kommen freuen wir uns sehr!



DEUTSCH-CHINESISCHE
GESELLSCHAFT E.V.
- Freunde Taiwans -



駐德國臺北代表處
Taipei Vertretung in der
Bundesrepublik Deutschland



文化部
MINISTRY OF CULTURE
REPUBLIC OF CHINA (TAIWAN)